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ACTA ORDINARIA DE REUNION DE LA MCLCP HUALGAYOC-BAMBAMARCA. 

Siendo las 3:15 de la tarde, del día 03 de febrero del presente año, reunidos vía plataforma virtual 

Meet, se inició la reunión, en el cual se trataron los siguientes temas: 

1. Reactivación y fortalecimiento de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la    

Pobreza (MCLCP) Hualgayoc. 

2. Acuerdos y compromisos. 

A continuación, el Coordinar Regional de la MCLCP Cajamarca, dio el saludo de bienvenida y 

manifestó que vayamos contribuyendo a la calidad de vida y a la solución de los problemas que van 

aquejando y que gracias a la pandemia se han visibilizado y hemos pedido ver y a pesar de los 

problemas siempre se ha podido ver poner a flor de piel de tal manera que podamos ver a mayor 

detalle esa grandes desigualdades existentes entre la zona rural y la zona urbana y el estado que 

tiene su función de garantizar derechos y juntamente con la sociedad civil podamos lograr esos 

acuerdos y consensos que se necesitan para que juntos podamos empujar para mejorar la calidad 

de vida de todos  

Posteriormente el señor Lino Gálvez coordinador de la MCLCP Hualgayoc-Bambamarca dio las 

palabras de apertura de la reunión y agradeció la presencia del equito técnico y coordinador de la 

MCLCP Cajamarca, asimismo menciono que ya no se debe hablar de gobernabilidad sino de 

gobernanza y que es muy interesante la presencia de los amigos de salud, así mismo agradeció el 

compromiso de los asistentes por preocuparse por la problemática de la población de la provincia.  

 

A continuación, el Dr. James Pérez de Unidad Ejecutora de salud de Hualgayoc-Bambamarca informo 

sobre la situación del Hospital Tito Villar Cabezas, a continuación, destacamos algunas ideas de su 

exposición: 

 Hay 7 pacientes hospitalizados con Covid 19 y los pacientes en estado más complicado 

requieren de 15 litro de oxigeno por minuto, también hay 4 pacientes y cada uno requiere 

de 2 litros máximo de oxígeno y su estado es de leve a moderado, con respecto a los 

pacientes del hospital 2 han sido dado de alta.  

 Con respecto a las ambulancias se cuenta con tres ambulancias, el día lunes se hizo entrega 

mediante un convenio interinstitucional entre la Municipalidad Hualgayoc – Bambamarca y 

la Unidad Ejecutora de una ambulancia nueva y de una ambulancia reparada que tuvo un 

accidente.  

 Con respecto al tema de contingencia para atender a los pacientes con oxígenos tenemos 

3400 metros cúbicos lo que equivaldría a 340 balones de oxígeno de 10 metros cúbicos y un 

remanente de la compra que se hizo anteriormente de 2000 metros cúbicos y tenemos una 

cantidad de 400 metros cúbicos de oxigeno por lo tanto estamos garantizando los pacientes 

covid que se puedan presentar en el hospital Tito Villar Cabezas.  

 Se tiene un IOAR aprobado a nivel central para la creación e instalación de oxigeno con la 

ayuda de la Empresa GOLFIELs, quien esta haciendo la donación de la planta de oxígeno. 
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 Por parte de salud se está presentado el expediente a Electronorte para poder viabilizar el 

punto d energía eléctrica el cual ha sido el más difícil de gestionar. 

 Con respecto a los pacientes en periferia que se han presentado se ha atendido a 2 212 

pacientes de los cuales 2072 han sido dados de alta y ya han pasado su periodo de 

cuarentena y aislamiento. 

 Asimismo, el Dr. menciono que hay 45 fallecidos y hay una tasa de positividad 29,69%, asi 

también se tiene pruebas antigénicas que han llegado a la Unidad Ejecutora y en 

coordinación con la DIRESA tenemos un estok de 1000 pruebas rápidas para una campaña 

de este día sábado hospital Tito Villar tiene una capacidad de albergar a una cantidad de 12 

pacientes COVID 

 Se está proyectando la construcción de un almacén especializado para tener medicamentos 

estratégicos y poder tener una cadena de frio. 

  Tenemos el Comité Multisectorial Comando Covid y está constituido por todas las 

autoridades de la provincia de Hualgayoc y hemos tenido una reunión en la cual se ha 

llegado a importantes acuerdos entre ellos es a que la plata de oxigeno que va a llegar va a 

ser resguardada por la Policía, Serenazgo, la Policía Municipal, la Ronda. También se ha 

generado un spot para incidir en la población para prevenir esta enfermedad. 

 Luego de la exposición se pasó a la ronda de comentarios y consultas por parte de los asistentes: 

Luis Callirgos consultó sobre si hay proveedores de oxígeno para que pueda atender que tenga la 

población, 

Dr. James Perez mencionó que si hay proveedores como Oxicax. 

Alfredo Salazar: Menciono que nos dicen que es o que van a hacer, pero no nos ponen un 

cronograma exacto y lo que necesitamos ahora son fechas  

Irma Saldaña: comento que esta es una enfermedad nueva y no hay evidencia científica que nos 

permita saber cuál es el tratamiento y lo que nos queda son las medidas preventivas así mismo 

manifestó que nos falta esa comunicación adecuada a nuestra cultura. 

Alfredo Salazar: Consulto sobre el uso de la ivermectina ya que no hay una comunicación clara por 

parte de las autoridades 

Jose Minchan Consulto si hay presupuesto para la plataforma o e quien se va a gestionar o ya se 

tiene el presupuesto 

 Acuerdos y compromisos: 

Se acuerda que seguirá en la coordinación el sr Lino Galvez  

Se acuerda activar y actualizar el grupo de Wasap de Hualgayoc – Bambamarca. 

- Sin otro tema que tratar, siendo las 17: 45 del mismo día, se da por finalizada la reunión. 


